



学校だより

市川市立稲荷木小学校

HP QR コード



令和6年6月4日 第3号

# 梨の花



「やさしく・かしこく・たくましく」

～子どもが夢を持ち、仲間と共に未来を切り拓く力を育む学校～



## 《一人一人の輝き無限大 運動会》

天気にも恵まれ、5月25日(土)運動会を無事に開催することができました。

保護者の皆さんにおかれましては、あたたかい拍手、力強いご声援、本当にありがとうございました。PTAの皆さんには前日準備や当日の入場案内等でご協力いただきました。また、「稲荷木少年サッカークラブ」、「稲荷木テンキーズ」、「稲荷木イーグルス」の皆さんには、万国旗の準備や校庭整備を行っていただきました。たくさんの皆さまに支えられた運動会でした。感謝申し上げます。

児童は各学年、限られた時間の中で練習を重ね、競技や表現運動等自分らしく取り組むことができました。今年度の運動会スローガン「無限大の力を引き出せ！」には、一人一人が全力で運動会に取り組み無限大の力を出してほしい。そんな願いも込められています。

今回、赤組、白組の応援団長に運動会を終えての感想を聞いてみました。

### 赤組団長より

大声で声を出し、喉がかわれると思ったけど、最後まで声が出て良かったです。

また来年もあつたらやりたいくらいです。そして、とても楽しかったです。



### 白組団長より

自分の全力を出し切りました。本番が一番大きな声を出せました。負けたのは悔しいけど、最後の運動会全力で楽しかったです。今年の運動会は、今までで一番、最高でした。

## 学校教育目標と学校教育活動のつながり

本校は学校教育目標に「やさしく・かしこく・たくましく」を掲げ、目標の実現のために、学校教育活動の中で、様々なことに取り組んでいます。学校だよりや学校のホームページブログを通し、少しずつですが、学校教育目標と関連させながら、学校の取り組み等を紹介していければと思います。(HPに運動会種目ごとのコメントを掲載しております。ご覧ください。)



## やさしく ・ たくましく ・ 開かれた学校づくり 運動会

運動会は、以下の目的をもって行っております。

- ①健康と体力の向上への関心理解を深める【たくましく】
- ②運動する楽しさや活動する楽しさ・協力するすばらしさ、一生懸命やって認められる喜びを感じる【たくましく】
- ③互いのがんばっている姿を見たり応援したりすることで、異学年間での交流や理解を深める【やさしく】
- ④保護者や地域の方々に見ていただき学校の様子を知っていただく【開かれた学校づくり】

今後も学校行事を通して、子供たちの健やかな成長にむけて取り組んでいきたいと思っております。

### 《校長のひとりごと》

6月3日から14日まで、初夏の読書まつりとなっています。多様な読書活動に触れることで読書の幅を広げ、今後の読書習慣に取り組む態度を育むことを目的としています。そこで、私がおすすめる一冊をご紹介します。どうぞ。

私は「僕は泣きました」（くすのきしげのり作 東洋館出版社）という絵本が大好きです。友達のよいところはたくさん見つけられるのに、自分のよいところは全然見つけられない主人公の良さを、先生が見つけて伝えるというお話です。

自分のよいところは自分ではなかなか分からないものですが、周りの人から教えてもらうことで、新たな自分の発見につながったり、自分の良さに自信が持てたりするものです。子供たちは、よいところをたくさん持っています。それが本当の良さとして輝くためには、認められ価値づけられることが必要です。大人の視点で、できて当たり前と見過ごすのではなく、子どもの立場に立ち、敏感な感覚でたくさんの方の良さを見つけ、言葉で丁寧に伝えることを大切にしたいものです。

あじさいの花は、花びらに見えるものはがく（装飾花）で、本当の花（真花）は、がくをかき分けた奥に隠れて咲いているそうです。子供たちの隠れた良さを、たくさん見つけ出したいです。

### <お知らせ>

4月23日付でお伝えいたしました、6月より朝の遅刻、欠席等のご連絡をメールのみとさせていただきます。

8：15までに遅刻・欠席連絡のないご家庭には、学校から電話連絡をさせていただきます。（場合によっては家庭訪問させていただきます。）

ご理解のほどよろしくお願いいたします。